

Indianapolis den 8 July 1923

Die Versammlung des Heimats U. V. wurde durch den Präsident A. Brandt eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen.

Das Kranken Committee berichteten das keine Mitglieder krank wären aber das wir 2 Mitglieder durch den Tod verloren hätten. Diese waren Fred. Holle und Fred Wiese  
Eine Rechnung von 10.00 Dollar für Automobile und Blumen wurde verlesen und zur Zahlung angewiesen. Den Picnic Co. wurde noch ein Monat Zeit gegeben.

Da weiter nichts vorlag schritten wir zur Zahlung von Beiträgen

Einnahme \$47.00

Ausgabe \$218.00

Hierauf wurde vertagt

Carl A. Brandt Sect

Indianapolis, the 8th of July 1923

The meeting of the Heimats U. V. was opened by the president A. Brandt. The minutes of the previous meeting were accepted as read.

The sick committee reported that no members were sick but that we lost 2 members to death. These were Fred. Holle and Fred Wiese.  
A bill of 10.00 dollars for automobile and flowers was read and deferred for payment. The picnic committee was given yet another month's time.

Due to no further business, we moved to payment of dues.

Income \$47.00

Disbursement \$218.00

Hereafter, adjournment

Carl A. Brandt Sect